

#SÜD-OST 19. Juli 2018

EVG unterstützt Streik der IG Metall in Leipzig

Der Landesverbands- und Ortsverbandsvorstand der EVG in Sachsen und Leipzig zeigten am Montag ihre Solidarität mit den streikenden Kolleginnen und Kollegen der IG Metall bei Neue Halberg Guss GmbH.



Unsere Kollegen Axel Kleich und Michael Lehmann besuchten die Streikenden und überbrachten solidarische Grüße der EVG. Wir stehen an der Seite der KollegInnen und unterstützen ihre Forderung nach einem Sozialtarifvertrag. Dankbar wurden der Besuch und die mitgebrachte Eis-Erfrischung entgegengenommen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)